

Hadiri Bersih Desa Plumbangan, Makdhe Rahmat: Mari Hidupkan UMKM dan Pertanian agar Ekonomi Bangkit Lagi

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID

Jun 25, 2022 - 01:52



Wakil Bupati Blitar hadir bersih dusun di Desa Plumbangan, Kecamatan Doko

BLITAR - Wakil Bupati Blitar hadir bersih dusun di Desa Plumbangan Kecamatan Doko. Hadir yang mendampingi, Kepala Komimfo Kabupaten Blitar, Camat Doko, Koramil Doko, Kapolsek Doko, 3 kades dan undangan di halaman Tk Dharma

Wanita Dusun Berek, Jumat malam (24/06/2022).

Wakil Bupati Blitar Rahmat Santoso dalam sambutan di acara Bersih Dusun Berek menyampaikan, dalam rangka Bersih Dusun Berek ini semoga kegiatan ini bisa bermanfaat bagi kita semua. Dengan acara ini kami mengucapkan banyak terima kasih kepada masyarakat Desa Plumbangan Kecamatan Doko ini.

"Dengan kekompakan masyarakat Dusun Berek ini akhirnya acara bersih dusun ini bisa terlaksana, semoga masyarakatnya hidup makmur, sehat, rukun selalu, jangan lupa selalu jaga lingkungan supaya aman dari orang yang mau mengganggu dilingkungan ini," ucap Rahmat Santoso.

Pihaknya berpesan kepada pemerintah desa agar mempergunakan dana desa sebaik mungkin jangan sampai salah pelaksanaannya, kerjakan sesuai aturan yang sudah ada, dan dikelola dengan baik.

"Dengan bangkitnya perekonomian di Desa Plumbangan ini, mari kita hidupkan UMKM dan pertanian supaya kita bisa membangun ekonomi yang kemarin buruk menjadi bangkit lagi. Dan masyarakat Desa Plumbangan khususnya bisa sejahtera selalu," pintanya.

Dilain pihak, Kades Plumbangan, Supingi dalam sambutannya menjelaskan, dirinya mengapresiasi kepada warga Dusun Berek yang mana, telah mau menguri adat cikal bakalnya Dusun Berek yang dari tadi sudah melakukan nyadran, kirim dawuhan dan malamnya puncak wayang kulit semalam suntuk.

"Semoga dengan digelarnya giat masyarakat Dusun Berek ini, kita dijauhkan dari mara bahaya, covid 19 cepat hilang dari muka bumi ini, karena sudah dua tahun lebih. kita tidak bisa melaksanakan acara yang semeriah ini, semoga Bapak wakil Bupati diberi kesehatan dan lancar dalam membangun Blitar kedepannya," paparnya.

Kades Plumbangan juga berpesan kepada masyarakat Desa Plumbangan agar tetap berhati hati, jaga kesehatan dari covid-19. Serta masyarakat Dusun Berek selalu diberi kesehatan dan dimudahkan rejekinya. (Kmf/Tn)